

## INAB solicita a los guatemaltecos no comprar pinabetes en esta Navidad

Escrito por Redaccion

Viernes, 08 de Noviembre de 2013 01:19 - Actualizado Viernes, 08 de Noviembre de 2013 01:24

---



Ante la llegada de la época navideña en Guatemala donde se acostumbra adornar o comprar arboles de pinabete; una planta endémica de esta nación centro americana la cual es protegida por las leyes.

El Instituto Nacional de Bosques de Guatemala (INAB) solicito a las personas no compras pinabete que no tenga el marchamo que indica que proviene de una zona especial para su comercialización y no de las áreas protegidas con las que cuenta el pais.

Josué Morales, gerente del Instituto Nacional de Bosques hizo un llamado a no comprar pinabete para decoración de navidad, debido a que el árbol aún se considera en peligro de extinción.